夏休みの前に~生徒のみなさんへ~(保護者の皆様も一緒にご一読ください。)

令和6年7月12日

岸城中学校 生徒指導部

/学期よくがんばりました! 2学期が楽しみですね!

1学期が終わろうとしています。1年生は宿泊体験学習、2年生は職場体験学習、3年生は沖縄への修学旅行を予定通り実施することができ、たくさんの経験を積み、思い出をつくることができました。それぞれの学年の良さも感じましたが、「次はここをがんばっていこう」という課題もありますよね。いつも集会で話すことですが…となりにいる人は自分とはちがう価値観、考えを持っていて、学校で一緒に生活している580人が、ひとつの目的をもって動くというのはすごいことなんだと。このときに大切なのは何か…。2学期には体育大会、合唱コンクールなど、学校全体で「一体感」を求められる行事が続きます。合唱コンなんて、伴奏者の練習はもう今から始まっていきます。長い時間をかけて練習し、ひとりひとりの思いが積み重なり、みんなの一曲に仕上がっていきます。みなさんの学校生活のなかで、自分の思いと人の思いを調整することを学んでいきましょう。美しいハーモニーを期待しています!

さて、まずは夏休み。安全にそして有意義に過ごすために、みなさんの心に留めておいてほしいことがいくつかあります。以下の点をよく心に留めておいてください。

①夏休みは自分自身を大きく成長させるための絶好の機会!

…ただでさえ暑い夏です。学習でもスポーツでも何でも、一生懸命に取り組むだけで他の季節の 何倍も自分を成長させてくれます。ちょっと涼しくなってきたころに必ず結果になって表れます。 無駄にできる時間はありません。ただし、無茶、無理は絶対にしないように!

(2)健康、安全に気をつけてください。

- ・起床・就寝時間、食事など、生活リズムを崩さないように注意しましょう。
- ・交通(特に自転車)、水の事故などに注意し、自分の身を守りましょう。
- ・こまめに水分を補給し、いつも熱中症予防を心がけましょう。

③非行から身を守ってください。「犯罪は犯罪」です。

- ・飲酒、喫煙などもってのほか。この法律が守れないと薬物などの危険がさらに近づいてきます。
- ・出かけるときは、お家の人に「どこへ」「誰と」「何時に帰る」を伝えてください。また、夜遅くの 外出はやめましょう。祭礼へ向けた走り込み、夜店に行く、塾の帰り道、友達の家に泊まりに行く など、夜遅い時間には、いつもとはちがう危険が潜んでいます。

「自分とは関係ない」と思っていても…本当に断れますか。

4自分も友だちも大切にしてください。

- 夏休みが自分にも、友だちにとっても、良い休みになるようにしましょう。相手を理解し、 思いやりをもって過ごしてください。
- ・SNS トラブルに巻き込まれないよう、SNS 上での発言、動画や写真の取り扱いにはくれぐれも 注意する。また、グループでのいじめにならないよう、誰もがモラルをもってコミュニケーション をとること。不適切な発言や画像は誰かが必ず保存、スクリーンショットしています。
- ・SNS 上の犯罪行為が増加していることもあり、侮辱罪(ぶじょくざい)の厳罰化や、わいせつな 画像の撮影、またそのような画像等を他人に送る行為、盗撮の被害などを防ぐため、「撮影罪」を 設けるなど、近年は刑法の改正、厳罰化が相次いでいます。

第74回「社会を明るくする運動」

夏休み中の相談窓口 裏面に掲載

困ったことがあれば、必ず相談してください。相談窓口裏面

生徒指導部 夏休みの宿題



- ①非行防止の標語
 - …生活記録の最後のページに綴じてあります。始業式に提出してください。
- ②「社会を明るくする運動」作文コンテストへの応募(任意)
 - …「犯罪や非行のない社会をつくる」をテーマに、原稿用紙3~5枚程度。

テーマ;①犯罪・非行のない地域社会づくりについて

- ②犯罪・非行をした人の立ち直りについて
- ③「地域への貢献」について(7月25日のボランティアに参加した人はぜひ!)

登校日、始業式

…服装・頭髪もきちんとしましょう。

8月7日(水) 全学年登校日(体操服登校)

8月26日(月) 2学期 始業式

始業式には、みなさん全員が



元気に登校する姿を楽しみに待っています。